



Découvrez brocki.ch jusqu'au 15 février à l'Eisplanade



© Eisplanade / Droits limités

Armée du Salut brocki.ch est partenaire de l'Eisplanade à Bienne, la plus grande patinoire mobile à ciel ouvert de Suisse.

Pendant deux mois et demi, Bienne abrite, entre le Palais des Congrès et la Coupole, la plus grande patinoire mobile à ciel ouvert du pays. La place de l'Esplanade, recouverte de glace, devient une Eisplanade prête à accueillir les patineurs sur plus de 2 200 m² de glissades urbaines. Les sportifs peuvent s'essayer à la pétanque sur glace ou au curling avec des fers à repasser, pendant que les autres profitent des nombreuses animations festives qui gravitent autour de cette patinoire XXL bordée de sapins. Egalement au menu : projections multimédia, restaurant romantique et bar directement installé sur la glace.

Sur l'écran géant, le logo et un petit film de 30 secondes sur les brocki.ch de l'Armée du Salut est projeté. Venez le voir par vous-même, jusqu'au 15 février 2019.

Auteur

La Rédaction

Publié le

16.1.2019